

Rompepiernas - Espiel (Córdoba)

Ana García

Prueba que va por la N-432 Badajoz - Granada, cortada al trafico pasando por la campiña Cordobesa entre los pueblo de Espiel y Bélmez, en la que cada edición se turnan salida y meta..en este caso me toco desde Espiel a Bélmez...como su nombre indica bajadas y subidas continuas..completada entera acompañando a una compañera de proyecto con mis huaraches, no me atrevi a descalzarme por una pequeña herida que me hizo el asfalto cartagenero.

Como siempre disfrute como una enana luciendo nuestros colores.